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⑤第５回協議会 

■日時：令和 6年 3月 21日（木）、15:00～16:00 

■場所：洲本商工会議所会議室 

■出席：下記 

【委員】 

洲本市企画情報部 部⻑ 福島 太（副会長） 

南あわじ市総務企画部 部付部⻑（企画担当） 家田 和幸（監事） 

淡路市都市整備部 部⻑ 髙田 茂和（監事） 

（公社）兵庫県バス協会 専務理事 新屋敷 昭一〈欠席〉 

（公社）兵庫県バス協会 淡路地区部会 会⻑（淡路交通㈱ 運輸部 部⻑） 正木 康文 

舞⼦⾼速バスストップ協議会（神姫バス㈱ バス事業部計画課） 主任 下村 直大〈代理出席〉 

（一社）兵庫県タクシー協会淡路部会 会⻑（㈲みなとタクシー 代表取締役） 池田 昌宏〈欠席〉 

㈱淡路ジェノバライン 安全総括管理者取締役 清水 紀晶〈欠席〉 

沼島汽船㈱ 代表取締役 松本 正也〈欠席〉 

兵庫県淡路県⺠局洲本⼟木事務所 所⻑ 勝野 真 

国⼟交通省近畿地⽅整備局兵庫国道事務所洲本維持出張所 所⻑ 江崎 祐也〈欠席〉 

洲本商⼯会議所 専務理事兼事務局⻑ 谷池 淳司 

五⾊町商⼯会 事務局⻑ ⻑井 栄⼦ 

南あわじ市商⼯会 事務局⻑ 宮崎 宏明〈欠席〉 

淡路市商⼯会 事務局⻑ 伊藤 雅樹 

（一社）淡路島観光協会 事務局⻑ 福浦 泰穗 

（一社）淡路島観光協会 観光戦略室⻑ 地白 雅則〈欠席〉 

洲本市連合町内会 会⻑ 宮奥 正一 

南あわじ市連合⾃治会会⻑ 原 孝 

淡路市連合町内会 会⻑ 魚住 幸市 

洲本警察署 交通課 課⻑ 大田原 秀幸 

南あわじ警察署 交通課 課⻑ 村上 正浩 

淡路警察署 交通課 課⻑ 瀬川 雅史 

兵庫県⽴大学 名誉教授 福島 徹（会⻑） 

㈱JTB 神⼾⽀店 ⽀店⻑ 副支店長 冨田 紳一〈代理出席〉 

近畿日本ツーリスト㈱ 公務地域共創事業部 チーフリーダー 柴田 健次 

【オブザーバー】 

国⼟交通省近畿運輸局交通政策部交通企画課 課⻑ 酒井 大斗〈欠席〉 

国⼟交通省神⼾運輸監理部兵庫陸運部 ⾸席運輸企画専門官 田中 康嗣 

兵庫県⼟木部交通政策課 主査 寺村 圭祐〈代理出席〉 

洲本市健康福祉部福祉課 課長補佐 吉川 小織〈代理出席〉 
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南あわじ市総務企画部ふるさと創⽣課 課⻑ 秦 伸⾏ 

淡路市企画情報部 部付部⻑兼まちづくり政策課⻑ 野田 勝〈欠席〉 

 

■議事概要 

１．開会 

西原事務局長：ただ今より「令和５年度第５回淡路島地域公共交通活性化協議会」を開会する。 

 

２．会長挨拶 

福島会長：今回は令和 5 年度の第 5 回ということで、いままで会議を重ねてきた。第１回は書面開催

ということだったが、会議ごとにいろいろご意見をいただいた。本日は計画案を最終的に確定と

して年度末に公表をさせていただくため、今一度ご意見を頂きたい。すでに計画案は手元に送ら

せていただいていたと思うが、いくつかポイントを絞って事務局から説明をさせていただく。よろ

しくお願いしたい。 

 

西原事務局長：本日の会議の成立要件に関して、ただいまの出席委員は 17名、委員の総数は26名

であり、規約第７条第２項の規定により過半数を満たしているので、会議が成立していることを

報告する。 

それではただいまより議題に入りたい。以降の進行を福島会長にお願いする。 

 

３．議事 

福島会長：まずは、議事（1）「淡路島地域公共交通計画（案）について」事務局から説明いただく。 

 

西原事務局長：こちらについては、計画策定業務契約事業者である㈱地域計画建築研究所大阪事

務所（以降、アルパック）より説明を求めてもよいか。 

 

福島会長：それではアルパックにお願いする。 

 

コンサルタント：資料説明（資料２、参考資料１） 

 

福島会長：第 4 回の協議会で、市民に皆さんに意見を頂くということをお伝えさせていただいた。そ

のパブリックコメントを行う計画案について前回ご提示し、ご意見を頂いて、整理したものを HP

等に掲示させていただいた。それに対していただいた意見、どのように対応するのかを整理させ

ていただいている。大きな変更はないが、「案の修正の有無」で「有」としているものについては、

一部内容の修正をしている。「無」としているものについても、具体に関して色々とご意見・ご提

案を頂いている。そちらは、具体的に計画を実施していく中で、その時に参考させていただくと

いう形で整理させていただいている。計画案について何かご意見があればお願いしたい。 



 

２４７ 

 

委員：（意見なし） 

 

福島会長：特にご意見はないか。それでは、今お手元に配らせていただいている「淡路島地域公共交

通計画（案）」を確定とさせていただきたい。この内容でご承認いただいたということで、この計画

の推進に向けて進めていきたいと思う。 

事務的な今後のスケジュールは後ほど説明していただくとして、議事（１）は以上とさせていた

だく。その他、なにかご意見はあるか。 

 

委員：（意見なし） 

 

福島会長：その他は特にない。事務局からスケジュール等、説明をお願いしたい。 

 

４．その他 

西原事務局長：スケジュール説明 

 

福島会長：これにて閉会とする。 

 

以上 

 


